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ABSTRAK 

 

Utomo, Manajemen Kesiswaan Berbasis Pesantren Dalam Penguatan 

Karakter Peserta Didik Di Sekolah Menengah Kejuruan Rohmatul Ummah Jekulo 

Kudus Tahun Ajaran 2019-2020. Tesis. Jepara : Program Pasca sarjana, 

UNISNU, 2019. 

Penelitian ini bermaksud ingin mengetahui secara langsung Manajemen 

Kesiswaan Pondok Pesantren SMK Rohmatul Ummah Kudus. Penelitian ini 

menggunakan metode kualitatif, yaitu metode penelitian yang digunakan untuk 

meneliti pada kondisi obyek yang alamiah, dimana peneliti adalah sebagai 

instrumen kunci, Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi, 

dokumentasi dan trianggulasi (gabungan). Metode analisis data menggunakan 

metode yang dikembangkan oleh Miles and Huberman dengan tiga langkah, yaitu 

reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Adapun lokasi 

penelitiannya sendiri adalah di SMK Rohmatul Ummah Kudus. 

 

Kata kunci : Manajemen, Kesiswaan, Pondok Pesantren 
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ABSTRACT 

 

 Utomo, Management student of Islamic Boarding School Education in 

Rohmatul Vocational School of the Holy Ummah. Thesis. Jepara: Postgraduate 

program, UNISNU, 2019. 

 This study intends to know firsthand the Management student of Islamic 

Boarding School Education in Rohmatul Vocational School of the Holy Ummah. 

This study uses qualitative methods, namely the research method used to examine 

the natural condition of the object, where the researcher is a key instrument, data 

collection using the method of interview, observation, documentation and 

triangulation (combined). The method of data analysis uses a method developed 

by Miles and Huberman with three steps, namely data reduction, data 

presentation, drawing conclusions and verification. The research location itself is 

in Rohmatul Vocational High School, Holy Ummah. 

 

Keywords: Management, Student, Islamic Boarding School Education 
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 الملخص
 

المقدسة. أوراق شاملة.  الأمة رحمة، تنفيذ إدارة التربية الإسلامية الداخلية في مدرسة امأوتا

 ( اونيسنو)   جامعة نهضة العلماء الإسلاميةجيبارا: برنامج الدراسات العليا ،

١٠٢ ٩     

اخلية في تعتزم هذه الدراسة أن تعرف مباشرة تنفيذ إدارة التربية المدرسية الإسلامية الد

المقدسة. تستخدم هذه الدراسة الأساليب النوعية ، وهي طريقة البحث  الأمة رحمةمدرسة 

المستخدمة لفحص الحالة الطبيعية للجسم ، حيث يكون الباحث أداة رئيسية ، جمع البيانات 

باستخدام طريقة المقابلة والملاحظة والتوثيق والتثليث )مجتمعة(. تستخدم طريقة تحليل 

انات طريقة تم تطويرها من قبل مايلز وهوبرمان بثلاث خطوات ، وهي تقليل البيانات البي

،  الأمة رحمةوعرض البيانات واستنتاج النتائج والتحقق. موقع البحث نفسه هو في مدرسة 

 المقدسة.

 

 الكلمات المفتاحية: التنفيذ ، الإدارة ، التربية الإسلامية المدرسية
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